

Nachruf

HESSEN



Wir trauern um unsere ehemalige Mitarbeiterin

Gabriele Petersen

die im Alter von nur 56 Jahren viel zu früh von uns gegangen ist.

Frau Petersen war mehr als 20 Jahre im hessischen Justizvollzug tätig.

In den langen Jahren der Zusammenarbeit haben wir sie als äußerst zuverlässige, gewissenhafte sowie stets hilfsbereite Mitarbeiterin und Kollegin kennengelernt.

Unser besonderes Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Wir werden Frau Petersen ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Justizvollzugsanstalt

Frankfurt am Main IV

Nora Stang-Albrecht

Leiterin der Justizvollzugsanstalt

Für den Personalrat

Erika Becker

Personalratsvorsitzende